
THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST

1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

広島東南ロータリークラブ
2022年8月8日（第2839回例会）

例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111
事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894

会長 佐野庸子 幹事 谷井 智
8月は「会員増強・新クラブ結成月間」です。

8月ロータリーレート １ドル= 133円
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本日の例会
会長時間

幹事報告

次回例会（8月22日）

お知らせ

本日のプログラム

「新入会員卓話」 飯沼潔人会員

「ガバナー公式訪問」
国際ロータリー第2710地区ガバナー 石川良興様

8/10（水）広島東ＲＣ・広島陵北ＲＣ

8/12（金）広島城南ＲＣ

8/15（月）広島中央ＲＣ・広島廿日市ＲＣ

8/16（火）広島ＲＣ・広島西南ＲＣ・広島安芸ＲＣ

8/17（水）広島東ＲＣ・広島陵北ＲＣ

他クラブ例会変更・休会情報

○ガバナー公式訪問

と き 8月22日（月）

ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

11:30～12:00   会長・幹事懇談会

12:30～13:30 例会

13:40～15:10   フォーラム

今後の予定

8月22日 例会メニュー 《洋食コース》
鶏肉とオクラのスープ

サーモンと帆立貝の香草パン粉焼き
グリビッシュソース

生ハムとトマト・チーズのサラダ
デザート・コーヒー、パン・バター

12:30 点 鐘

ロータリーソング｢我等の生業｣

来客紹介 （親睦委員会）

12:45 会長時間 （佐野会長）

幹事報告 （谷井幹事）

委員会報告

・出席報告 （出席担当）

・その他

同好会報告

Ｓ.Ａ.Ａ.

13:00 プログラム

13:30 点 鐘

○次週8/15は休会です
○例会終了後、事前クラブ協議会 開催

○香川基吉ガバナー補佐 ご挨拶

○連続出席100％会員表彰(8月)

吉田信秀会員

荻田玲子会員

37年

21年

久保和浩会員

髙橋心里会員

19年

14年

事務局よりお知らせ

下記の期間は合同事務局休業日となっております。

8月12日（金）～8月16日（火）

～会長よりお知らせ～
8/22 ガバナー公式訪問日について

当日は、今年度テーマロゴの3色（紫、緑、白）の

ものを身に付けて例会場へお越しいただきます
ようお願いいたします。
※3色のうちいずれかでも問題ありません。

2022年国際協議会テーマ講演より、RI会長が
「公式行事の服装には3色すべてでなくても1色で

も使って自己を表現しながらも、特別な繋がりが
持てるようにして欲しい」と述べられています。

入会式 髙垣創会員 一般社団法人 百合宝会
紹介者：大下達士会員、赤川浩二会員

8月麻雀同好会優勝 岡本幸士会員
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「アンバサダーの仕事，魅力ある組織作りとは」
サンフレッチェ広島 アンバサダー 森﨑浩司様

報告：プログラム担当リーダー 蔦尾健太郎

広島サッカー界の顔と言うべき存在の森﨑浩司様をお招きし，紹介

者の大下会員との掛け合いによる卓話を実施頂きました。

森﨑様の発する一つ一つの言葉には，その見た目の爽やかさとは

対照的に，一流選手として，様々な舞台に立ち，我々の想像に及ば

ないような幾多の試練や苦楽を味わった者が持つ，重みのようなもの

が感じられました。

自身がＪＩ優勝を経験した２０１２年のチームを振り返り，強いチーム・

魅力あるチームとは，楽しさと厳しさの共存がある，同じ目標を持ち，一体感ある関係である，選手個々

人の関係や指導者と選手との関係においては，先輩後輩にかかわらず，互いにリスペクトを持った上で，

言うべきことを要求し合える関係であることが重要であるとおっしゃっていました。

またご自身の経験から，レギュラーではない控え選手の精神的なストレスにも言及されており，控え選手

の心のケアの重要性にも言及していました。

上記はいずれもサッカーのチーム作りに留まらず，会社組織やロータリー内での組織作りにおいても有

意義なヒントや示唆が含まれていると私は感じました。

広島の中心地には２０２４年に新たなサッカースタジアムが完成します。サッカーファンはもちろんこのこ

と，それ以外の市民にも生きる元気や希望を与えたいという森﨑様の言

葉を聞き，これまでスタジアムに足を運んだことのない私も，スタジアム

が完成するのが楽しみだな，という気持ちになりました。

今回は紹介者の大下会員との対談形式による卓話ということで，その場

その場での受け答えに応じた掛け合いがなされ，森﨑様のリアルな心

情が読み取れました。ライブ感や緊張感のある卓話を実現できたと思います。

森﨑様，大下会員，大変お疲れ様でした。

前回 2 0 2 2 年 8 月 1 日例会

8月1日 累計316,000円（本例会 34,000円）
○山下泉：約6か月間RCを欠席し、皆様にご迷惑をお掛けしました。病気の方もお陰様で広島市民病院

の先生方や皆様の力強い激励のお言葉により介抱いたしました。これからは通院と体力の回復に努め

１１月ごろにはゴルフができる身体にしたいと頑張ります。また、家内が6月5日の誕生日祝いに美しい

花を送って頂き、お礼を申しておりました。（10口）

○岡本幸士：麻雀取切戦、幸運に恵まれ、僅差で逆転優勝しました。光栄

です。思いもよらないことに、本人が一番驚いています。（10口）

○濵本聖次：先日、妻の誕生日にステキな花束を頂きました。大変喜んで

おりました。ありがとうございました。（1口）

○大井克元：家内の誕生日にキレイなお花をありがとうございます。明日は

娘の誕生日です。合同パーティが華やかになります。（1口）

○岩井正喬： 4回目のエージシュートをやりました。昨日、広島カントリークラブ西条コース（４０、４１）８１

です。次回は八本松を目指します。（1口）

○田野原 浩：先日妻の誕生日にお花を頂き、大変喜んでおりました。すごく感謝されたので2,000円させ

て頂きます。（2口）

○8月誕生日会員より：中村伸弘、尾立通泰、谷井智、吉田信秀、今井廣志、吉岡民登、山下泉、田野原

浩、河野洋平（1口×9）


